

## **Rapport final sur le questionnaire des recommandation tarifaires de 2017**

Le questionnaire sur les recommandations tarifaires de l'AVPSH pour les indépendants a été adressé à l'ensemble des membres de l'association en août-septembre 2017. L'objectif de cette enquête consistait à évaluer l'utilisation et l'utilité de ces recommandations instaurées en 2014. Après trois ans de pratique, il était en effet temps de tirer un bilan de cette innovation.

Les résultats de l'enquête ont été présentés lors de l'Assemblée générale qui a eu lieu le 17 octobre 2017 aux Arsenaux à Sion.

Ce rapport présente l'ensemble des résultats enregistrés. Le bilan est clairement positif, même si quelques points méritent encore une attention particulière, notamment le fait que, trop souvent encore, les indépendants doivent faire face à du travail non rémunéré. Une liste de constats généraux est dressée en fin document.